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Football Après unmatchnul àArbois

LesChoucroutièresqualifiées
L’ÉQUIPE FANION FÉMINI
NE de l’AS Chèvremont a dis
puté la finale régionale du
championnat de France à Ar
bois. Après une série de dé
convenues liées à de nom
breuses absences dues à des
blessures sérieuses, l’équipe
s’est rendue sur le Plateau
sans grandes prétentions.

Coach Manu et son adjoint
Jeff ont dû faire appel aux
«vieilles gloires» qui évoluent
habituellement en équipe ré
serve.MaisSoniaGessaetKa
tiaLafondontsumotiver leurs
jeunes collègues de telle ma
nière que, dès le début de la
partie, les Choucroutières ont
mis la pression sur l’équipe
adverse. Ces efforts ont fini
par payer à la 25e minute lors
que Julia Azelvandre a ouvert
le score sur un beau centre de
NellyHemann.Unoufdesou
lagement a été poussé sur le
banc tandis que les filles ne
lâchaient rien ; elles auraient
même dû profiter d’un penal

ty indiscutable avant la mi
temps.

À la reprise de la deuxième
période, les Choucroutières
ont cherché à se mettre à l’abri
d’unretourauscoredesJuras
siennes. Ce qui fut fait à la 65e

minute par Nelly Hemann sur
un centre en retrait de Marie

Hoyet qui a produit un gros
travail durant toute la partie.

Mais en fin de match, c’est
sur une mauvaise relance
qu’Arbois a pu revenir au sco
re.

Dimanche prochain ce sera
bis repetita, puisque les deux
équipes s’affronteront à nou

veau à Arbois, en champion
nat cette foisci. Un match nul
suffit aux Chèvremontoises
pour rester en Division hon
neur pour la seconde partie de
la saison. Le retour des bles
sées est très attendu car l’ef
fectif souffred’autantplusque
les filles sont sollicitées

ailleurs d’une manière qui ne
remporte pas la palme du fair
play.

Le président Bernard Gros
set et tout l’encadrement at
tendent avec impatience le ti
rage (jeudi) du prochain tour
de la Coupe de France contre
une équipe du grand est.

K Les choucroutières sont redoutables quand leur équipe type peut être alignée.

Escrime Les Belfortains ont largement dominé la compétition

Les favoris d’Horizon2024 régional
ont tenu leurspromesses
À S O N CA L E N D R I E R ,
l’ASM Belfort avait en char
ge l’organisation de la pre
mière manche de la compé
tition « Horizon 2024 ».
Dimanche, l’objectif a été at
teint, tant pour les bénévo
les au niveau de l’organisa
tion que pour les sportifs au
niveau de la compétition.

Les escrimeurs, entourés
de leurs maîtres d’armes
Philippe Vidal et Quentin
Villemin, n’ont laissé que
des accessits à leurs adver
saires, hormis la victoire
côté féminin au fleuret
d’Eva Lacheray de l’Ascap
qui s’est imposée sans sur
prise face à la Belfortaine

Joséphine Fourniguet – la
quelle obtient tout de même
une très bonne deuxième
place sur le podium régio
nal.

Détecter lesmeilleurs
Côté garçons, les six pre

miers au fleuret sont de
l’ASMB, un sansfaute pour
l’école belfortaine avec
Benoît Legube en leader de
vant Charles Jardot, Johan
Ausilio, Erwan Escaffit, Vic
tor Fitamant et Dimitri De
Saint Guilhem. Asmir Para
tusic de l’Ascap se classe 7e.

À l’épée, ce sont encore les
Belfortains qui remportent

les deux premières places
avec Corentin Kieffer et An
toine D’Alès.

Une belle journée pour
Belfort qui a parfaitement
maîtrisé le sujet.

La compétition Horizon
2024 se dispute en trois
manches, une régionale, une
de zone à Mulhouse et une
nat ionale à Clermont
Ferrand. La super finale a
lieu à Paris lors du cham
pionnat de France. Appelée
aussi fête des jeunes, la
compétition a surtout été
créée pour détecter et peut
être intégrer en équipe de
France en 2024 les meilleurs
escrimeurs français.

K Les épéistes des clubs de Belfort, Rioz, Besançon et Dole, réunis pour la compétition Horizon 2024.

K De gauche à droite : Cécile Laval (professeur), Philippe Blanc
(maître professeur), Lucas Peureux (ceinture noire) et Francis
Blanc (professeur).

Judo
Ceinture noire à 18 ans
C’est au dojo de Grandvillars
qu’un petit garçon de 5 ans,
Lucas Peureux, a commencé
des cours de judo avec son
professeur Cécile Laval. Très
vite, il a montré de
nombreuses qualités.
À l’âge de 12 ans, il a rejoint
ses professeurs Philippe et
Francis Blanc au cours
d’adultes de Morvillars.
Au fil des années, par son
travail et son assiduité, il
passait ceinture sur ceinture
jusqu’à obtenir sa ceinture

marron en 2011.
En 2013 Lucas Peureux a
réussi l’examen technique
kata.
Après une bonne année de
préparation, il a fini l’examen
compétition et a obtenu la
ceinture noire à Besançon,
dimanche 16 novembre.
Lucas a 18 ans.
Mercredi 19 novembre,
pendant le cours, maître
Philippe Blanc a eu
l’immense plaisir de lui
remettre sa ceinture noire.

District Participationmassive à l’assemblée

Les footballeurs
de93 clubs réunis

L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
du district BelfortMontbé
liard de la Fédération fran
çaise de football a rassemblé
des adhérents de 93 clubs
(sur 97), dans la salle poly
valente de Bavans (Doubs).
Une représentation excep
tionnelle, ont constaté avec
plaisir les dirigeants.

Après l’allocution du pré
sident André Schnoebelen,
le rapport moral a été lu par
le secrétaire général Kamel
Khelladi, qui a appuyé ses
propos par un diaporama.
Les résultats du challenge
fairplay Roger Bergdoll ont
été rappelés : trois clubs ont
été primés, Méziré Fesches,
ETS Montenois et FC Bou
rogne. La liste des clubs où
« il fait bon aller jouer » a été
présentée, ainsi que de
nombreux documents sur
les différentes commissions
et de l’arbitrage.

Trois nouveaux membres

ont été élus au comité direc
teur, il s’agit de Philippe Or
sat, JeanPierre Cretenet et
Yves Muti.

Les comptes du district ont
été présentés dans le détail.
Ils sont équilibrés, ce qui
promet une année sereine.

Un bel hommage a été ren
du à deux personnalités,
Maurice Vuillamier et José
Ferreira Da Silva, puis des
récompenses ont été remi
s e s à d e u x a r b i t r e s ,
MM. Pourchet et Gomes,
ainsi qu’à des clubs fémi
nins, GJ Sud Territoire, AS
Chèvremont et AS Fémini
nes Valentigney.

Cette réunion a vu égale
ment une présentation très
complète des EFF (écoles
féminines de football) :
qu’estce qu’une EFF, quels
sont ses objectifs, comment
la mettre en place, qui enca
dre ? Toutes ces questions
ont trouvé des réponses pré
cises.

K Quasiment tous les clubs du district BelfortMontbéliard étaient
représentés.

HandballUnweekend satisfaisant

Focussur leclubdeGrandvillars

WEEKEND SATISFAI
SANT pour le Handball club
(HBC) de Grandvillars. Les
seniors garçons gardent la
première place en Honneur
régionale après leur victoire
28 à 20 sur Chaussin Tavaux
avec des buts de James Le
mineur (8), Geoffrey Cholet
(8), Eric Fetscher (7), Mi
chaël Gand (3), Alexis Belot
(1) et Ludovic Marchal (1).
Les moins de 18 ans filles en
régionale Excellence conti
nuent le dur apprentissage

du haut niveau en s’incli
nant chez le leader Dole par
24 à 10. Les moins de 14 ans
garçons, en Honneur régio
nale, ont battu Bavans par 23
à 12. Les moins de 14 ans
filles se sont inclinées contre
Poligny par 18 à 14. Les
moins de 12 ans filles, bat
tues par l’ES Territoire 10 à
3, se rachetaient en battant
l’Ascap par 9 à 6. Pour finir
les moins de 12 ans garçons,
battus par le Bauhb 17 à 13,
ont dominé Bavans 13 à 5.

K Avec ses sept buts, l’entraîneur Eric Fetscher (au centre) a montré
la voie à suivre à ses hommes.

PétanqueAu club de Beaucourt

Lesvoyants sontauvert

LA PÉTANQUE beaucour
toise a tenu son assemblée
générale samedi soir au
foyer GeorgesBrassens.
René Midey, président, et les
autres membres du comité
ont présenté les divers bi
lans qui démontrent la bon
ne vitalité de l’association et
le travail conséquent accom
pli.

La satisfaction était donc
de mise lors des débats. Avec
29 adhérents dont six fémi
nines, avec une forte partici
pation aux divers cham
p i o n n a t s , a v e c d e
nombreuses manifestations
organisées, avec un tournoi
rassembleur, les boulistes de
la Cité du Grammont ont
tout pour regarder sereine
ment l’avenir.

On n’a pourtant pas cher
ché à éluder les quelques
problèmes qui subsistent et
qui sont source d’autant

d’objectifs pour la saison
prochaine. Les résultats sont
globalement insuffisants et
on espère bien dans les pro
chains mois non seulement
participer mais aussi empo
cher quelques qualifica
tions.

Le bilan financier présente
un léger déficit de fonction
nement, un point à corriger.
Enfin, on aimerait que tous
les membres mettent la
main à la pâte pour quelques
incontournables tâches
dans le local, aux abords ou
sur les terrains.

Joseph Illana, président du
comité départemental, a
souligné l’exemplarité du
club. Hamid Hamlil, adjoint
au maire de Beaucourt, a mis
quant à lui l’accent sur la
convivialité de la Pétanque
beaucourtoise et sur les
nouveaux critères d’attribu
tion de subventions qu’il es
père définir prochainement.

K René Midey, (4e en partant de la gauche) est un président
heureux.

express

Cyclisme
L’Avenir cycliste
duTerritoire
enassemblée
L’assemblée générale de
l’Avenir cycliste du Territoire
de Belfort se tiendra
vendredi 28 novembre à
18 h30 à laMaison du
peuple à Belfort. Après la
présentation du rapport
moral, les dirigeants
parleront des perspectives
de la saison 2015. Ils feront
un point sur le
fonctionnement interne et
présenteront la journée de
solidarité. L’équipe seniors
2015, l’équipe jeunes 2015
et la section VTT seront
évoquées.
Un verre de l’amitié sera
servi à l’issue de l’assemblée.

Triathlon
Sepréparer à
l’IronmanWorld
Championship
Après ses dix participations
au triathlon « IronmanWorld
Championship» àHawaii,
AnthonyPhilippe,
enseignant UTBM, viendra
parler de la préparation
nécessaire et du
déroulement de l’édition
2014de cette compétition
horsnormes. Cette
conférence, gratuite et
ouverte à tous, aura lieu
jeudi 4 décembre à 20 h30 à
l’UTBM, amphi i102, au
Techn’homàBelfort.

« LES INDOMPTABLES »,
groupe des supporters in
conditionnels du Belfort
Aire urbaine handball (Bau
hb), souhaitaient agir au
profit des Restos du cœur.
Ce sera chose faite, ce same
di, lors du match qui oppo
sera le Bauhb à Chambéry,
au Phare (à 20 h 15).

Collecte de denrées
« Nous avons décidé d’of

frir 400 € de marchandises
que nous allons acheter
dans une grande surface de
la région et les offrir aux
Restos du cœur », explique
Pierre Sartore, président
des Indomptables. « Mais ce
n’est pas tout. Nous avons
pensé qu’il serait bien de
faire plus. Pour cela nous
appelons à la générosité et
demandons au public du
Phare, lors du prochain
match, d’apporter des den
rées alimentaires en petit
contenant ou en conserve,
selon la demande des Restos
du cœur. Plats préparés,
fruits au sirop, desserts,
mais aussi des produits
d’hygiène ou encore pour
bébé seront collectés pour
soutenir cette action hiver
nale. »

Pierre Sartore et son équi

pe seront bien évidemment
en poste pour recueillir les
dons : « Pas d’argent, mais
des produits », insistetil.
« On mise sur un bel élan de
générosité de la part de nos
concitoyens en faveur des
plus défavorisés. »

Les 56 Indomptables
comptent organiser des opé
rations ponctuelles, comme
la vente de maillots et
d’écharpes, ou des tombolas.
Une partie des bénéfices
sera affectée en dons du
cœur.

Les Indomptables sont ré
gulièrement présents au
Phare ou à l’extérieur pour
soutenir l’équipe d’Ilian
Vassilev. Ils sont désormais
parrains des « Redouta
bles », la jeune génération
des supporters du Bauhb.

Solidarité Opération « Restos du cœur » avec le club des supporters duBauhb, samedi

LesIndomptablesenaction

K Pierre Sartore et Patrick Claudel avec une partie du groupe actif des Indomptables, sous l’emblème
des Restos du cœur rue de Londres à Belfort.


